
De: Dulce María Solis
A: Gestion de Trafico
Asunto: Mi voto de esta consulta
Fecha: jueves, 6 de febrero de 2020 09:26:19 a. m.

No sé  a quién se le ocurrió que es una buena idea que los lineamientos qué presenta su
proyecto, es perjudicial para todos, nadie tiene el nivel económico para pagar más por un
servicio qué le falta mucho por mejorar, es deficiente, costo, hay personas que dedican su
trabajo y estudio gracias a una conexión, no quiero que la libertad de expresión y mi
privacidad sean una mercancía de unos cuantos. Mi respuesta es un NO, no estoy de acuerdo
con su proyecto.

Firma: Dulce María Solís Mendoza


